

L'OSSERVATORE ROMANO

EDICIÓN SEMANAL



EN LENGUA ESPAÑOLA

*Unicuique suum**Non praevalent*

Año LX, número 26 (2.824)

Ciudad del Vaticano

30 de junio de 2023



Un lugar de acompañamiento y cercanía

Homilía en la solemnidad de los santos apóstoles Pedro y Pablo en página 3

El Papa encuentra a 200 artistas en la Capilla Sixtina, con ocasión del 50º aniversario de la Colección de arte moderno y contemporáneo de los Museos vaticanos

Aliados del sueño de Dios

PÁGINAS 4-5

Mensaje los participantes del encuentro de instituciones y organismo de ayuda a la Iglesia en América Latina

No bastan generosidad y eficiencia: es necesaria una nueva imaginación de la caridad

PÁGINA 6

Concluye la visita del cardenal Zuppi a Moscú como enviado del Papa

El cardenal Matteo Zuppi, enviado por el Santo Padre, ha realizado una visita a Moscú del 28 al 30 de este mes, con el fin de identificar iniciativas humanitarias, que puedan abrir caminos para alcanzar la paz.

En los tres días, su eminencia se reunió con Yuri Ushakov, asistente del presidente de la Federación Rusa para los asuntos de política exterior, y con la señora María Lvova-Belova, comisaria ante el presidente de la Federación Rusa para los derechos del niño. Durante los coloquios, fue fuertemente subrayado el aspecto humanitario de la iniciativa, así como la necesidad de poder alcanzar la tan deseada paz.

En una breve visita a la Iglesia de san Nicolás en Tolmachi, en la Galería Tretyakov, su eminencia se detuvo en oración delante del icono de la Virgen de Vladimir, a quien encomendó su misión.

Tuvo un encuentro fructífero con su Santidad



El cardenal Zuppi en oración ante el icono de la «La Virgen de Vladimir»

Kirill, patriarca de Moscú y de toda Rusia, al cual transmitió el saludo del Santo Padre y con quien también conversó sobre iniciativas humanitarias que podrían facilitar una solución pacífica.

Su eminencia también se reunió con los obispos de la Conferencia de los obispos católicos de Rusia, con los cuales, junto a un nutrido grupo de sacerdotes y en presencia de embajadores y representantes del ministerio de Asuntos Exteriores, presidió una solemne concelebración en la catedral de la archidiócesis de la Madre de Dios, en Moscú. Esta fue la ocasión para transmitir a la comunidad católica la cercanía, el recuerdo y la oración del Santo Padre. Los resultados de la visita serán puestos en conocimiento del Santo Padre, en vista de los próximos pasos a seguir, tanto a nivel humanitario como en la búsqueda de caminos hacia la paz.